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El PA plantea un corte de carreteras como medida de protesta ante la situación del 
sovacón de la A-339

Los andalucistas se sienten "ninguneados y engañados" por la Junta

Rafael Cobo Calmaestra
Jueves 21 de agosto de 2014 - 19:31

Ante la situación “insostenible” del socavón de la A-
339 a la altura de El Mojón, el grupo municipal del 
Partido Andalucista en el Consistorio prieguense ha 
anunciado llevar “medidas contundentes” en el caso de 
que la Junta siga sin dar una respuesta a la situación 
que presenta este tramo de una de las carreteras más 
utilizadas y con mayor aforo de vehículos de la 
comarca.

Así lo ha adelantado hoy en rueda de prensa el portavoz 
del grupo municipal del PA, Juan Carlos Pérez Cabello, 
que en su comparecencia ante los medios recordaba que 
desde que se produjo esta incidencia en la A-339 en el 

invierno del año 2010, “se han venido presentando mociones, preguntas y ruegos en el seno del Pleno, a las 
que se ofrecen respuestas abstractas, inconcretas y que en muchos casos no nos creemos”, de ahí que 
planteara la necesidad  de hacer un llamamiento a la ciudadanía, “para que, de alguna forma nos 
movilicemos y levantemos la voz contra una situación que nos parece totalmente injustificada”.
Entre estas mociones presentadas en el Pleno, Pérez Cabello hizo referencia a la aprobada el 18 de julio de 
2012 y presentada de manera conjunta por todos los grupos políticos, en la que se solicitó a la Junta una 
intervención con carácter de urgencia, adoptándose una serie de medidas que parecía que paliarían los 
efectos de los acuíferos que pasan por la zona, “con lo que no se solucionó nada”, insistiéndose en mayo del 
pasado año en otra moción, solicitándose en esta ocasión el arreglo de los “dos socavones” existentes en la 
A-339, en relación al que se produjo durante el invierno del 2012 al 2013 en las inmediaciones del puente de 
la Media Legua.
Así y a la vista de los “nulos” resultados que se han producido con estas mociones, Pérez Cabello anunciaba 
que dentro del grupo municipal andalucista se ha planteado la opción de realizar una actuación “más 
contundente y que llame la atención de la Consejería en la provincia y de la propia Consejera, para que este 
problema se soluciones”, como es un corte de carreteras, “con todos los permisos oportunos”.
Pero antes de la convocatoria oficial de esta medida reivindicativa, Pérez Cabello matizó que se dará a la 
Junta, “un plazo razonable, hasta finales de septiembre, para ver si se hace alguna actuación en la obra y 
realmente ésta en licitación”. En caso contrario, el portavoz andalucista anunciaba que se llevarán a cabo 
“medidas más contundentes y que impliquen a los ciudadanos”.
Por otra parte, Pérez Cabello recordó que otras mociones del PA relacionadas con las vía de comunicación 
de la comarca, “si han surtido el efecto deseado”, en relación a la presentada sobre la carretera que une El 
Cañuelo y Fuente Alhama y que finalmente será arreglada por Diputación, insistiendo en que en el caso del 
socavón de la A-339, “nos sentimos engañados y ninguneados, por lo que en nuestro papel de representantes 



de los ciudadanos creemos que tenemos que seguir insistiendo para que ésto se solucione”.
Finalmente, Pérez Cabello adelantaba que el grupo municipal del PA se está planteando retomar “viejas 
reivindicaciones que tenemos pendientes y que entendemos que por parte de la Junta no se están 
acometiendo, lo que está provocando que Priego se quede a la cola en lo que son las inversiones de la 
administración autonómica”.


